

Les accueillants



50 000 migrants, arrivés en France cette année, se déclarant mineurs. Beaucoup vivent à la rue.

Véronique, Clémence, Emmanuel, Nicole, Suzon, Jean, Elisa... Ces hommes et ces femmes, de tous âges et de tous milieux, témoignent face caméra de leur relation avec les mineurs étrangers isolés qu'ils ont décidé d'aider et d'accueillir chez eux. Un engagement citoyen est né face aux défaillances des pouvoirs publics pour accueillir ces mineurs.

En voulant parler autrement de migrants, Sylvie Perrin a découvert la violence de l'absence de l'accueil. Cette réalisatrice lyonnaise livre ici un témoignage émouvant.

Cocottesminute productions / Coordination Urgence Migrants

samedi 18h - salle *film*
en présence d'acteurs du film
et de membres du Collectif Urgence
Migrants impliqués dans l'accueil

Les accueillants



50 000 migrants, arrivés en France cette année, se déclarant mineurs. Beaucoup vivent à la rue.

Véronique, Clémence, Emmanuel, Nicole, Suzon, Jean, Elisa... Ces hommes et ces femmes, de tous âges et de tous milieux, témoignent face caméra de leur relation avec les mineurs étrangers isolés qu'ils ont décidé d'aider et d'accueillir chez eux. Un engagement citoyen est né face aux défaillances des pouvoirs publics pour accueillir ces mineurs.

En voulant parler autrement de migrants, Sylvie Perrin a découvert la violence de l'absence de l'accueil. Cette réalisatrice lyonnaise livre ici un témoignage émouvant.

Cocottesminute productions / Coordination Urgence Migrants

samedi 18h - salle *film*
en présence d'acteurs du film
et de membres du Collectif Urgence
Migrants impliqués dans l'accueil